
第 22回例会 2014.12.22-2014.12.28  [ 会長挨拶 ] 

会長：東 岳也 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 22回例会を開催いたします。 

先日開催されましたクラブ総会も菊地研修リーダー代理のもと、桐明会長年度となる次年度の役

員、理事の決定をいただきありがとうございます。今後次年度に向け、委員会の決定、その後次

年度の計画を立てていただくことになります。2014年6月に創立をしてこれまで「学ぶ期間」として

猶予いただいていた部分も多くありました。 

本日は上期最後の例会でもあります。上期はチャーターナイトをはじめ、地区行事や研修、他ク

ラブ行事どれも私たちのクラブにとって初めての経験でありましたので、委員会を中心に少しだけ

振り返りながら会長の挨拶とさせていただきたいと思います。 

▸クラブ管理・運営委員会 

地区大会、クラブ総会等、西委員長を中心に懇親の場を設けていただきありがとうございました。

自分のところにもプレゼントが参りました。マーカーのセットをプレゼントしていただいた方ありが

とうございます。現在、クラブ facebookのほうでも新年会で家族を交えてとのお話もでております

が、集まる機会が少ない E クラブとして、次年度 12月の家族月間もあわせ家族も集まれるような

企画も計画していただければと思います。 

▸会員増強維持委員会 

松岡委員長を中心に他クラブへのメーキャップ活動ありがとうございました。会員増強についても、

戸高会員に続き、桐明会長エレクトのご紹介で会員が新たに１名入会されました、「岡村正幸」さ

んです。プロフィールは幹事から皆様のお手元に届いていると思います。現在神奈川と鹿児島を

行き来され、ソフト制作会社の経営されていらっしゃいます。これで上期に２名の増強をすること

ができました。また、松岡委員長のもとには２名の方の紹介があるようです。ロータリーへの会員

増強にはそれぞれの会員のフォローが必要になって参ります。ゆえに私たちがまず新入会員へ

フォローできる土台をつくらなければなりません。下期では、メーキャップキャンペーンもはじまり

ます。大事なのはどれだけの方にメーキャップするならあのクラブに行けば「得るものがある」と

思っていただくかだ と思います。 

▸奉仕プロジェクト委員会 

きっと一番悩まれた委員会ではないかと思います。WEB上で例会をする E クラブですが、活動自

体はトラディショナルクラブと同じものを求められている中、ポリオ撲滅活動の募金活動を行った

ロータリーデー等、松元委員長を中心によくまとめていただきました。下期でも地区内に居住する

者だけでなく、地区外に居住している会員がどのようにすればプロジェクトに参加でき、感動を共

有することができるのかを中心に下期の計画をお願いしたいと思います。 

▸ロータリー財団・米山奨学委員会 

上期では、今福財団委員長・河野米山委員長・吉永会計を中心に計画を立てていただきました。

今期においては下期で１年間の目標をどれだけ達成できるかであると思います。 



例会では、これまで地区委員長、それぞれの委員長から卓話をいただきました。下期では私たち

の資金がどのようにしてロータリーの中で活かされているのか会員が理解し寄付ができるように

配慮していただけたらと思います。 

▸公共イメージ委員会 

桐明委員長を中心に上期は私もよくニュース、新聞に登場させていただきました。現在のロータリ

ーでは多くの方にロータリーの活動を知っていただくように求められております。下期においても

よろしくお願いいたします。 

▸研修委員会 

菊地研修リーダーの一生成香、廣田会員のロータリー情報と毎例会の入稿は大変であったと思

いますが着実にロータリーの知識がひとつひとつ会員に根付いていっていると思い、私たちの例

会では要と呼べるプログラムでありますので下期でもよろしくお願いいたします。 

上半期を振り返り、下半期においても各委員長を中心に E クラブとして、委員会としてどのように

動いていくのが最良であるのかを今一度話し合っていただき、ぜひそのことを次年度の活動計画

へつなげていただければと思います。 

みなさん、本年はお世話になりました。2015年もよいお年をお迎えください。 

 


